
１０月２４日 臨時朝礼にて 校長講話

昨日は台風でしたね。午前中、学校はなかったですが、何をして過ごしてい

ましたか？「TV」「家にいた」「勉強してた」素敵ですね。半日ばかり、お休

みでした。本当は６年生は弁当の日だったね。お弁当を持って、中学校に行く

日だったんだけど、残念でした。「お弁当、作ったよ」と言う人。たくさんい

るね。また、社会見学もあります。自分で作って持っていって下さいね。

さて、昨日の台風は、とっても大きな台風だということで、愛知県を直撃す

ると言われていたんだけれど、被害が少なくて何よりでした。でも、うんと前

に伊勢湾台風って言うのがあったんだけど、聞いたことある？大きい子は勉強

したことあるかな。この前の台風とほとんど同じコースを通ってきて、亡くな

った人や行方不明の人が５千人以上という、とっても被害の大きな台風でした。

なぜ大きな被害が出たかというと、理由が二つあって、一つめは、夜中に来た

ことで、避難がうまくできなかったこと。もう一つは大潮と言って、もともと

潮の満ち引きが大きい日で、その満潮に重なってしまったため、堤防が切れて

しまって洪水になってしまったんだね。４年生は勉強していると思うけど、こ

の辺は海抜ゼロメートル地帯っていって、土地が低いから余計に被害が大きく

なりました。その頃から比べると、堤防がしっかりして、少々の雨なら大丈夫

だけれど、万一の時に備えておけるといいと思います。

もう一つ、お話したいと思います。先週、就学時健診がありました。５年生

はお仕事があって、午後も残ってくれて、すごく一生懸命仕事をしてくれまし

た。去年も思ったんだけれど、５年生の子たちは小さい子と目の高さを合わせ

てお話をしたり、手をつないで連れて行ってくれて、新しく来る１年生もきっ

と安心してくれたと思います。今週は、サッカー・バスケの競技会もあって、

今日を入れて４日しかないけれど、１週間をしっかり過ごしていってほしいと

思います。


